

# いきいき のびのび かがやき通信



令和元年11月1日(金)  
揖斐川町谷汲深坂2760番地  
電話0585-56-0050 fax 0585-55-2055

## 近頃の異常気象から考えること

校長 松原勝己

先日は、児童生徒の引き渡し訓練にご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで、無事訓練を実施することができました。

さて、今般各地にて、異常気象による災害等が起きています。春から夏にかけての高温による熱中症、竜巻による家屋等の損傷、台風や大雨による洪水や土砂崩れ等、これらが頻繁に起きています。もはや異常気象ではなく、当たり前のこととして捉えていかなければならないのではないのでしょうか。

先日の大雨に関して言えば、他県において、自治体が作成しているハザードマップでは、注意喚起されていなかった場所が冠水したというニュースもあったように、想定内だけでなく、想定外をも考えおかなければなりません。

学校としても、命を守る訓練等を定期的実施する等、子どもの“命を守り切る”ことを第一に考えておりますが、ご家庭におきましても、万が一に備え、今一度防災等について考える機会をもつていただきたいと思います。

## 小学部 谷汲小学校との交流会

10月24日(木)に今年度2回目の谷小4年生との交流会がありました。今回は、谷小体育館を会場に谷小4年生の企画でボールころがし、わにわにたたき、魚釣り、ボウリングを楽しみました。落ち着いた雰囲気の中、今年度も有意義な交流ができました。

## 宿泊学習・修学旅行

9月になりますが、5年生が長良川スポーツプラザで宿泊学習を行いました。初めて家を離れて宿泊する児童もあり、ドキドキでしたが、みんな楽しく活動できました。

また、6年生は修学旅行に出かけました。新幹線に乗り大阪方面へ。1日目はユニバーサルスタジオジャパン。2日目は海遊館へ行ってきました。楽しい思い出がたくさんできました。

## 中学部 <楽しかった修学旅行>

10月9～11日、3年生は東京方面に修学旅行に行ってきました。今年最強と言われる台風の動向を気にしながら、幸運にも予定の変更もなく無事に行き帰ってきました。

1日目は、主に東京スカイツリーを見学しました。その高さに皆驚きました。2日目は、楽しみにしていた東京ディズニーランドに行きました。事前に計画していたアトラクションに乗り、美味しい食事をいただいて、大満足でホテルへ帰ってきました。3日目は、アクアパーク品川で、大興奮のイルカショーを見てきました。最後に、岐阜羽島駅で保護者の皆さんの顔が見えたときの生徒たちの笑顔が印象的でした。



## 高等部

10月から後期に入りました。この時期は週末も含めて行事が重なり、生徒の皆さんもその準備や実施に一所懸命取り組んでいます。

10月7日(月)から10月18日(金)を中心に、1年生は校内作業実習、2・3年生は現場実習を行いました。今年度の第2回目なので混乱なく開始することができましたが、特に現場実習では高等部卒業後の進路につながる点において、前回に比べて緊張感が高かったのではないかと思います。実習終了後の報告会では「頑張ったこと」や「これから頑張りたいこと」を各生徒が発表しましたが、実習終了後の疲労感とともに満足した様子も見られ、逞しさを積み上げていっていると感じました。

今後も修学旅行や部活動の試合、休日の作業製品の販売、学習発表会と多忙な日々が続いていきます。生徒の皆さんが「いきいき のびのび かがやく」姿を見せてくれることを期待しています。